



## operativo EMP GRATUITO EXAMEN DE MEDICINA PREVENTIVA

**MARTES 16 DE ABRIL****PORTAL EL BELLOTO • 09 A 14 HORAS**

- Toma de hemoglucotest
- Presión, peso, talla
- Educación en alimentación y hábitos
- Toma de baciloscopía a personas sintomáticas respiratorias



## NUEVO SAR 24 HORAS YA ESTÁ OPERATIVO

Belloto Sur

Página 3



Programa  
Recuperación  
de Estudios para  
Mujeres

Aumentó  
su número de  
matrículas este 2024

| Página 5 |

Centro  
Municipal para la  
Neurodivergencia  
cumplió 1 año



Más de 200 familias  
atendidas y 4.000  
atenciones ejecutadas  
en su primer año de  
funcionamiento

| Página 6 |

Educadoras de  
párvulos se  
capacitaron en  
contención  
emocional

Actividad estuvo a  
cargo de Andrea  
Cardemil, psicóloga  
especialista en terapia  
de juego, crianza,  
apego y desarrollo  
socioemocional



| Página 7 |



Atención  
Primaria de Salud  
Universal

Alcaldesa Melipillán se  
reunió con vecinas y  
vecinos para dar a  
conocer los alcances  
de esta nueva política  
de Salud

| Página 8 |

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

Ejemplares disponibles en Centros de Salud,  
Farmacias Municipales y CEDAM

Baquedano 960, Quilpué



## Quilpué Fortaleciendo la educación pública

“A los más de 4 mil niños que recibieron un set de útiles escolares entregados por el Departamento Social Municipal, que pertenecen al 70% más vulnerable de la comuna, se suma un kit escolar que fue entregado por Junaeb, y el Bono de Escolaridad del Ministerio de Desarrollo Social, para los niños y niñas de las familias que están en el registro de la Ficha Básica de Emergencia”



El Presidente Gabriel Boric llegó hasta Quilpué para dar el vamos oficial al Año Escolar 2024. El lugar elegido fue el Colegio Ignacio Carrera Pinto de Quilpué, donde en 2023 se ejecutó un proyecto de \$300 millones para mejorar la infraestructura del establecimiento.

Los recursos, pertenecientes al Ministerio de Educación, fueron gestionados por la Corporación Municipal y se utilizaron para instalar un sistema de aislación exterior de la fachada, además de ventanas con termopanel, protecciones, pisos, cielo y luminarias nuevas, pintura interior y exterior, mejoramiento de la cocina y renovación completa de los baños.

La directora del colegio, Raquel Quinteros, recordó que desde su inauguración en 1982, la escuela no había recibido nunca una inversión de este tipo.

Al respecto, la alcaldesa Valeria Melipillán planteó que “uno de los temas más complejos que tenemos a nivel de educación tiene que ver con la infraestructura de los establecimientos de nuestra comuna, que no habían tenido una inversión significativa durante mucho tiempo”.

“Específicamente, este colegio, el Ignacio Carrera Pinto, no había tenido inversión desde que se inauguró en el año 1982. Al contrario, en distintas administraciones se les había señalado que la política apuntaba a cerrar o disminuir algunos cursos del colegio”, agregó la jefa comunal.

En esa línea, resaltó que para su administración “era muy importante visibilizar esta situación y por supuesto tomar cartas en el asunto. Hoy este colegio tiene un 80% nuevo, con condiciones importantes a nivel

técnico, de luminosidad, y una infraestructura que es adecuada para los niños, niñas y toda la comunidad educativa que se merece una educación digna”.

### APOYO A ESTUDIANTES Y SUS FAMILIAS

Para este año, dada la reciente emergencia vivida en Quilpué, hay contempladas una serie de ayudas para las y los estudiantes, y sus familias.

A los más de 4 mil niños que recibieron un set de útiles escolares entregados por el Departamento Social Municipal, que pertenecen al 70% más vulnerable de la comuna, se suma un kit escolar que fue entregado por Junaeb, y el Bono de Escolaridad del Ministerio de Desarrollo Social, para los niños y niñas de las familias que están en el registro de la Ficha Básica de Emergencia.

“Estas ayudas vienen a apoyar y facilitar el inicio del año escolar y otorgar los implementos necesarios”, subrayó Melipillán.

Finalmente, la edil anunció que “como municipio, pondremos el foco en reforzar la continuidad de la trayectoria educativa, fortaleciendo las estrategias de apoyo socioemocional a toda la red municipal de educación, incluyendo a estudiantes, apoderados y funcionarios”.

“Desde 2022 contamos con esta estrategia, como parte de nuestra política de Buen Vivir, que da herramientas de bienestar a las comunidades”, recordó la alcaldesa, señalando que en 2024, esta estrategia tendrá un acento especial en las comunidades afectadas por el mega incendio.

Corporación Municipal de Quilpué (CMQ)  
Baquedano 960  
Mesa Central: +(32) 314 0400 / [www.cmq.cl](http://www.cmq.cl)

Presidenta Directorio: Valeria Melipillán Figueroa  
Alcaldesa  
Secretario General: Jorge Muñoz Lara

Publicación realizada por el Departamento de Comunicaciones CMQ



## Nuevo SAR 24 HORAS ya está en funciones en Belloto Sur

Ya se encuentra operativo el nuevo SAR (SAPU de Alta Resolutividad) instalado en el Centro de Salud Familiar Belloto Sur, recinto que -recordemos- fue inaugurado en Enero de 2024 por el Presidente Gabriel Boric y la alcaldesa Valeria Melipillán.

Los dispositivos SAR funcionan en modo 24/7 y son una de las prestaciones más utilizadas por la población, y la comuna de Quilpué no es la excepción.

Desde el área de Salud de la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ) explicaron que estos servicios “ponen a disposición de la red comunal una actividad complementaria a la atención regular, al instalar un dispositivo de atención de urgencia con mayor capacidad resolutiva, que incorpora nuevos servicios que antes no estaban disponibles, como las unidades de apoyo diagnóstico, o imágenes y pruebas rápidas de laboratorio”.

Así, en el nuevo SAR de Belloto Sur, se dispuso de una sala para rayos X, ecografía y dispositivo para telemedicina. También, en términos de disponibilidad de espacio, este proyecto permite el aumento de la dotación de médicos de 2 a 4 por turno, lo cual asegura una mayor velocidad de

resolutividad, agregaron desde Salud CMQ.

De esta manera, el SAR se articula con la red de atención primaria comunal y con la red asistencial del Servicio de Salud, derivando a las unidades de emergencias hospitalarias a los pacientes más graves, actuando como filtro resolutivo y contención eficaz de la demanda de urgencia hospitalaria.

Para la alcaldesa Valeria Melipillán, la puesta en marcha del nuevo SAR, al igual que la reciente inauguración del nuevo Cesfam de Belloto Sur, “es muy importante para la salud de Quilpué, para sus vecinos y vecinas”.

“Como municipio estamos comprometidos con la atención primaria y vamos a seguir trabajando con mucha fuerza para fortalecer la infraestructura y en eso también tenemos un trabajo mancomunado con el Servicio de Salud, donde ya tenemos el compromiso para disponer de las antiguas dependencias del hospital de Quilpué para desarrollar diversos proyectos que irán en apoyo de la atención primaria de nuestra comuna”, señaló la jefa comunal.

### BUENA VALORACIÓN DE LA COMUNIDAD

Desde la comunidad, Paola Yáñez, usuaria del Cesfam, valoró positivamente la apertura del SAR 24 Horas: “Es muy bueno porque libera un poco al Cesfam, eso es lo mejor. Antes, como no era 24/7, los médicos, si había una urgencia en la mañana, cuando no estaba abierto, tenían que dejar a los pacientes que estábamos citados y venirse al SAR a atender la emergencia. Ahora no, y eso es un gran avance para nosotros los vecinos”.

En tanto, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota (SSVQ), Andrea Quiero, destacó que esta iniciativa permite algo que es muy importante para las personas, que es la sensación de seguridad: “Necesitamos saber que tenemos la posibilidad de acudir en cualquier momento a un servicio de atención primaria de urgencia, y esa atención va a ser entregada acá y va a ser resuelta en la medida de las posibilidades que implica la atención primaria, y con una derivación más oportuna a si el caso lo requiriera”, indicó Quiero.

“Esto refuerza un modelo de atención integral centrado en las personas, con pertinencia territorial y que le da continuidad a los cuidados”, añadió la directora del SSVQ.



### ¿Sabías Que...

... desde el 1 de abril volvió a ser obligatorio el uso de mascarilla en todos los Servicios de Urgencias?

## NIÑOS Y NIÑAS DE QUILPUÉ APRENDEN A NADAR EN PISCINA DE LA U. ANDRÉS BELLO



Un total de 360 niñas y niños de 5° y 6° básico, pertenecientes a 10 escuelas municipales de Quilpué, fueron beneficiados por un convenio suscrito entre la Corporación Municipal y la U. Andrés Bello (UAB), para realizar talleres de natación y gimnasia.

El primero, "Aprender a nadar", es ejecutado por la Carrera de Pedagogía en Educación Física de la UAB. Consiste en clases en las que se trabajan habilidades técnicas propias de la natación y el cuidado personal al realizar este deporte.

En este taller participan 270 escolares de los colegios Theodor Heuss, Mannheim, Darío Salas, Teniente Serrano, Jorge Rock Lara, Luis Cruz Martínez, Fernando Durán, José Miguel Infante y Liceo de Gastronomía y Turismo.

En tanto, en el segundo taller "Viviendo la gimnasia" se trabaja con gimnasia artística, acrobática y rítmica, y también con un plan denominado gimnasia para todos. Los beneficiarios aquí son 90 estudiantes de las escuelas Eleuterio Ramírez, Darío Salas y Teniente Serrano.



## TRABAJANDO POR UN CRECIMIENTO COGNITIVO Y EMOCIONAL SALUDABLE

En los centros de Salud de Quilpué se están realizando talleres de lenguaje y psicomotricidad, orientado a familias y/o cuidadoras/es de niñeces entre los 6 y 10 meses de edad.

La iniciativa está enfocada en los principales hitos del desarrollo del niño/niña, abordando este aspecto mediante actividades lúdicas y adaptadas para la necesidades de cada uno.

"La estimulación temprana y oportuna del lenguaje y las habilidades motoras, sientan las bases para un crecimiento cognitivo y emocional saludable en la niñez", señalaron desde el Cesfam Iván Manríquez, donde los talleres han contado con una alta participación de la comunidad.

Las y los interesados en sumarse a este programa deben hacerlo directamente en el SOME de su respectivo establecimiento de Salud.



## NUEVAS HERRAMIENTAS PARA UNIDAD DE SERVICIOS GENERALES

A través de una inversión cercana a los 7 millones de pesos, la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ) concretó la renovación completa de las herramientas de su Unidad de Servicios Generales, área que está encargada de brindar apoyo en la mantención de los establecimientos de educación y salud municipales, administrados por CMQ.

Entre los implementos adquiridos se cuentan taladros, destornilladores, sopletes, compresores, alicates, sierras, llaves francesas y tirson, caimanes y esmeriles, además de maletas para el transporte de las distintas herramientas.

Tras la entrega de los materiales a los trabajadores del área, el secretario general de CMQ, Jorge Muñoz Lara, destacó la importante labor que realizan "tanto en la mantención de nuestras escuelas, liceos, jardines infantiles y centros de salud, como en la solución de los problemas técnicos que siempre surgen".



## ¿Sabías que...

... la Universalización de la Atención Primaria entregará más recursos al municipio para fortalecer el Sistema de Salud Pública?



## PROGRAMA DE REVINCULACIÓN DE ESTUDIOS

### PARA MUJERES DE QUILPUÉ AUMENTÓ SU MATRÍCULA EN 2024

Con un conversatorio encabezado por la alcaldesa Valeria Melipillán y el secretario general de la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ), Jorge Muñoz, se dio inicio en el CEA al Programa de Revinculación de Estudios para Mujeres Adultas.

Este es el segundo año de ejecución de esta iniciativa, impulsada por el Municipio Abierto y CMQ, y enfocada en la recuperación de las trayectorias educativas de mujeres que, debido a diversas barreras de género, tuvieron que interrumpir sus estudios.

Así, en este 2024, el programa aumentó su matrícula, sumando más de medio centenar de mujeres que han tomado la oportunidad de continuar con sus estudios, como señaló el secretario general de CMQ: "Son 39 nuevas estudiantes que van a estar acompañándonos este año, y si consideramos a las participantes de 2023, que continúan con sus estudios, alcanzamos un total de 54 mujeres que van a estar presentes en este programa", detalló Muñoz.

El secretario general de CMQ destacó que "el año pasado dos de nuestras estudiantes egresaron, y una de ellas continuará con sus estudios en un nivel superior, lo cual a nosotros nos llena de orgullo y nos da luces y fuerzas para continuar y perpetuar este programa".

Por su parte, la alcaldesa Valeria Melipillán recordó que "hay muchos espacios donde las mujeres no han podido ingresar con fuerza producto de, muchas veces, no tener estudios. Es por eso que nosotros desde el municipio impulsamos este programa, pensando en que hay muchas mujeres buscando oportunidades".

En ese sentido, la jefa comunal resaltó que "en el transcurso nos dimos cuenta que ellas necesitaban también un apoyo emocional, un acompañamiento de su proceso educativo. Por eso, el curso se transformó en algo más que un programa que entrega conocimientos, también se generaron vínculos".

#### CONTENCIÓN SOCIOAFECTIVA

El plan de estudios de esta iniciativa se caracteriza por tener una perspectiva socioemocional, con un currículum flexible y contextualizado que apunta al desarrollo integral de las estudiantes, tanto a nivel académico como emocional.

En esa línea, además de los contenidos formales de la escolaridad, el grupo de mujeres ha podido vincularse entre sí y generar entre ellas, junto a sus profesoras, una contención socioafectiva que ha mejorado notoriamente su autoestima y su calidad de vida.

Janet Moraga, una de las mujeres participantes del Programa, y que este 2024 va por su segundo año de estudio, contó que cuando ingresó, no sabía leer ni escribir, "pero gracias a las profesoras de aquí aprendí a leer y a escribir, y a tener más confianza para dirigirme a las personas. He podido sacarme ese dolor que tenía antes, cuando me daba vergüenza hablar en público o que me hicieran entrevistas. Ya no tengo esa vergüenza porque pude lograr lo que yo quería de sacarme todo eso malo de adentro".

"Quiero decirle a las vecinas de las poblaciones que este programa está para ayudar a la gente, y que no tengan vergüenza en venir, porque vergüenza hay que tener para robar, no para estudiar", planteó Janet Moraga.

Por su parte, Maritza Sandoval, egresada del programa y que ahora continuará estudios superiores, comentó que "al comienzo fue difícil porque yo pensé que no iba a poder, siempre tuve la idea de que a la edad que yo tenía no podría continuar, pero empecé a recorrer este camino y fue tan fantástico saber que sí podemos, que sí se puede avanzar".

"Estoy feliz. Me encontré con gente maravillosa y ahora me siento más empoderada y contenta de poder avanzar porque hay otra etapa de mi vida ahora. Nosotras acá al comienzo llegamos muy heridas y aprendimos a conocernos, cada una con sus temas de vida, y así se fue generando un cariño muy grande entre todas, profesoras y estudiantes", agregó Maritza Sandoval.

Finalmente, Gladys Morales, de 84 años, calificó el programa como "fenomenal", señalando que para ella, "todo esto ha sido un desafío, desde el primer día que ingresé acá, que tuve un recibimiento espectacular de una de las profesoras que me dio un abrazo apañador que me conmovió".

"Yo sé que a lo mejor no voy a practicar como para ir a la universidad, pero quiero darme ese gusto de decir 'tú puedes Gladys, aún siendo tan viejita tú puedes', aunque como siempre digo, no me siento vieja, soy una lola reciclada", dijo con picardía.

"Doy gracias a las autoridades de la comuna y del centro educativo porque realmente lo están haciendo bien, esto es importante no solo para las personas que están logrando reanudar sus estudios, sino que para las nuevas generaciones que si el día de mañana no completaron sus estudios, saben que se puede hacer porque hay programas. Eso yo creo que merece un tremendo aplauso y reconocimiento", concluyó la señora Gladys Morales.





## CENTRO MUNICIPAL PARA LA NEURODIVERGENCIA DE QUILPUÉ

### CUMPLIÓ 1 AÑO

Con una ceremonia realizada en el Salón Luciano San Martín del municipio, el Centro Municipal para la Neurodivergencia de Quilpué (CND) conmemoró su primer aniversario.

La actividad fue encabezada por Jorge Muñoz Lara, secretario general de la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ), Carolina Villagra, directora del CND, y por Pablo Piñones, administrador municipal, quien asistió en representación de la alcaldesa Valeria Melipillán.

El CND abrió sus puertas en abril de 2023, con el fin de entregar un servicio de atención especializada, sistemática, integral y respetuosa a niños, niñas y jóvenes con la Condición del Espectro Autista.

En su primera etapa, el Centro entregó apoyo a 115 usuarios y usuarias, lo que se tradujo en cerca de 1.700 atenciones. Luego, en septiembre de 2023, se incorporaron 100 nuevos usuarios y usuarias, siendo así más de 200 las familias atendidas y 4.000 las atenciones ejecutadas en solo un año de funcionamiento.

Su prioridad, de acuerdo a la hoja de ruta establecida por la alcaldesa Valeria Melipillán, es brindar una respuesta de calidad y pertinente a las personas neurodivergentes y a sus familias, desde una perspectiva comunitaria, integrando también el área de los cuidados y a las cuidadoras, que en su mayoría son mujeres.

Las atenciones son mayoritariamente de carácter individual y son dirigidas por un equipo de profesionales de las áreas de terapia ocupacional, fonoaudiología, psicología y educación diferencial quienes están altamente comprometidos con la calidad y ética de su ejercicio profesional.

En esa línea, los procesos de atención se enmarcan en 3 programas que tienen en consideración la etapa del ciclo vital de las personas. Estos programas son: atención temprana, desde los 3 a los 6 años de edad; programa de apoyo al proceso educativo, entre los 6 y 12 años; y el programa de juventud y tránsito a la vida adulta, que va desde los 12 a los 17 años.



El servicio entregado por el CND es totalmente gratuito, y cuenta con altos estándares de calidad técnica, contando para ello con un espacio físico acogedor, que responde a los requerimientos particulares de las y los usuarios y sus familias.

En este trabajo, también juega un rol clave la articulación del Centro con los servicios de Salud y Educación que entrega la Corporación Municipal de Quilpué.

El Centro Municipal para la Neurodivergencia de Quilpué está ubicado en Avenida Los Carrera esquina Miraflores.

Para más información y consultas, está el correo [contacto@cnd.cmq.cl](mailto:contacto@cnd.cmq.cl)





## CONTENCIÓN EMOCIONAL EN EL AULA:

### EDUCADORAS DE QUILPUÉ ASISTIERON A CHARLA DE PSICÓLOGA ANDREA CARDEMIL

En el Teatro Municipal de Quilpué, y ante una alta concurrencia, se realizó la charla “Contención emocional en el aula: Cómo apoyar a los niños y niñas en situaciones de crisis y ayudarlos a sentirse seguros”, impartida por la destacada profesional Andrea Cardemil, Magíster en Psicología Clínica Infantil y especialista en terapia de juego, crianza, apego y desarrollo socioemocional.

La actividad tuvo como co-expositora a Alejandra Grez, Psicóloga y Magíster en Psicología Clínica de la U. Católica de Chile, y contó con la presencia de directoras y educadoras de los Jardines de la Corporación Municipal de Quilpué, además del secretario general de CMQ, Jorge Muñoz, y la directora de Educación de la Corporación, Karina Lobos, junto a su equipo.

En la charla se abordaron distintas aristas de esta temática, partiendo desde 3 ejes principales: el desarrollo cerebral para comprender la conducta infantil; el concepto de trauma en la infancia; y algunas prácticas para contener y dar seguridad en el aula.

Precisamente, este último aspecto fue altamente valorado por las docentes presentes en la charla, quienes pudieron conocer y participar en algunos ejercicios, y ver videos con distintas técnicas para una correcta contención socioemocional de niños y niñas.

Finalmente, la actividad consideró el obsequio de material didáctico y educativo a las educadoras, para que puedan utilizarlos diariamente en su trabajo de aula y así aplicar las estrategias aprendidas.



Andrea Cardemil

### CAMPAÑA INVIERNO 2024: LA IMPORTANCIA DE VACUNARSE

La vacunación contra la Influenza es fundamental pues se trata de una enfermedad viral que aparece en los meses de invierno y que puede afectar gravemente a algunas personas.

Esta vacuna disminuye el riesgo de hospitalización y de muerte en quienes tienen una condición predisponente a tener enfermedades graves, lo mismo que la vacuna contra el Covid.

Por eso es importante que se vacunen las embarazadas, los niños mayores de seis meses, las personas mayores de 60 años, y todos quienes tengan una comorbilidad o enfermedad crónica.

“La protección de la vacuna se activa en 2 semanas, por eso es importante vacunarse ahora, para así llegar protegidos al periodo invernal”, indicaron desde el área de Salud de la CMQ.

Asimismo, además de la vacuna, el llamado a la población es a protegerse de la circulación de los virus manteniendo una buena higiene de manos, evitando aglomeraciones de gente, y ventilando bien las casas y lugares de trabajo. Y si la persona tiene síntomas respiratorios, usar mascarilla.

**2024 CAMPAÑA influenza**

**VACUNACIÓN GRATUITA**  
en nuestros Centros de Salud  
(excepto CECOSF El Retiro)

LUNES A JUEVES 09:00 A 16:00  
VIERNES 09:00 A 15:00

\*Vacunación a párpidos y escolares se coordinará con cada establecimiento

NIÑOS AS 6 MESES A 5º BÁSICO	EMBARAZADAS	MAYORES DE 60 AÑOS
ESTRATEGIA CAPÍTULO	PERSONAS CRÓNICAS	CUIDADORES DE PERSONAS MAYORES
PERSONAL ÁREA SALUD	PERSONAL EDUCACIÓN HASTA 8º BÁSICO	TRABAJADORES ANIVERSARIALES

### ENTRETENCIÓN: SUDOKU

3								2
	4	1		5	7			
7	6					1	4	
3		5	1					6
				8				
8		9	6				7	
4	8					3	9	
9	4		3	5				
2								4

### ¿Sabías que...

... al toser o estornudar debes cubrir tu boca y nariz con tu antebrazo o un papel desechable?

# USO OBLIGATORIO DE MASCARILLA

EN SERVICIOS DE URGENCIA PÚBLICOS Y PRIVADOS

A PARTIR DEL 01 DE ABRIL 2024

- La medida se aplicará para todas las personas que asistan al establecimiento y para funcionarios y funcionarias.



## ATENCIÓN PRIMARIA UNIVERSAL EN QUILPUÉ

Como un día “histórico” para la comuna calificó la alcaldesa Valeria Melipillán, el inicio del proceso de instalación de la Atención Primaria Universal en la red de salud pública de Quilpué.

Esta iniciativa del Gobierno del Presidente Boric partió implementándose durante 2023 en 7 comunas del país, extendiéndose a otras 14 más para 2024, entre ellas Quilpué, que se convierte así en la segunda comuna de la Región de Valparaíso en integrar la APS Universal.

En específico, el proceso consta de 2 elementos centrales: proveer de cuidados de salud de APS a toda la población que habita, trabaja o estudia en un territorio, independiente de su previsión, y fortalecer la APS -a través de una significativa inyección de recursos- para poder cuidar a la población según sus necesidades, de forma oportuna y con calidad.

“Este es un día histórico para la Atención Primaria de Salud de Quilpué, comenzamos a transitar en una reforma que es una de las más potentes que ha impulsado el gobierno de nuestro Presidente Gabriel Boric, en

## PARTIÓ PROCESO DE INSTALACIÓN

cuanto a salud, como es la universalización de la atención primaria”, señaló la alcaldesa Melipillán.

La jefa comunal valoró la inclusión de Quilpué como una de las comunas “pioneras” en esta reforma, pues “es la tercera comuna con más habitantes de la región y donde tenemos múltiples desafíos en el ámbito de la salud, que enfrentamos con una mirada de equidad, y esta reforma nos va a facilitar el trabajo en ese aspecto”.

“Llegar a todos los habitantes con nuestra atención primaria para fortalecer su salud, es lo principal”, enfatizó Melipillán.

El inicio del proceso en Quilpué contó con la presencia de las y los representantes de los Consejos Locales de Salud, organizaciones de base donde participan usuarias y usuarios de los distintos Cesfam de la comuna.

Así, en un conversatorio realizado en el Salón Luciano San Martín del municipio, las y los vecinos pudieron conocer los alcances de la reforma y manifestar sus inquietudes a las autoridades.



## ¿CÓMO PUEDO INSCRIBIRME?

### SÓLO DEBE PRESENTAR:

- Carnet de identidad
- Comprobante de domicilio que acredite residencia en Quilpué

### ¿QUIÉN PUEDE ACCEDER A COMPRAR EN NUESTRAS FARMACIAS?

Todo residente de la comuna de Quilpué independiente de su previsión

CONOCE NUESTRA RED DE EDUCACIÓN MUNICIPAL EN QUILPUÉ